

# Jefa de Estado participa en la ceremonia litúrgica Tefilá por Chile 2016

8 SEP 2016



**En su discurso, la máxima autoridad nacional destacó el trabajo del Gobierno a través de la Oficina Nacional de Asuntos Religiosos, que apoya “iniciativas como la creación de la Asociación de Diálogo Interreligioso y Desarrollo Humano”.**

Esta noche, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la ceremonia litúrgica Tefilá por Chile 2016. En su discurso, comentó que “la de hoy es, ante todo, una instancia de oración por el presente y el futuro de nuestro país. Pero es también un muy valioso espacio de encuentro para reflexionar sobre nuestros actos individuales y cómo estos afectan a nuestros semejantes”.

Además, destacó la importancia de dicha actividad “para compartir anhelos, inquietudes e ideas sobre qué podemos hacer, todos juntos -chilenos y chilenas de distintas procedencias, orígenes culturales y pertenencias religiosas- para construir una sociedad mejor, más justa, próspera, inclusiva y respetuosa de la diversidad”.

Y aseveró que “esta es una tarea que nos compete a todos: a judíos, musulmanes y cristianos; a ateos y agnósticos; al Gobierno y a la sociedad civil, a los pueblos originarios y a quienes descendemos de los que llegaron después, como inmigrantes”.

En este sentido detalló que “es fundamental que promovamos y que seamos partícipes del diálogo

intercultural y del diálogo interreligioso; que abramos nuevos espacios de encuentro y valoremos los ya existentes, como este y otros similares, en los que confluye la diversidad y la riqueza de Chile”.

La Presidenta resaltó el trabajo del Gobierno a través de la Oficina Nacional de Asuntos Religioso, que apoya “iniciativas como la creación de la Asociación de Diálogo Interreligioso y Desarrollo Humano, que se lanzará próximamente y que estará presidida por el Rabino Daniel Zang”.

En su discurso, la Mandataria destacó el aporte de la comunidad judía “al diálogo y al desarrollo social, institucional y cultural de un país que les abrió la puerta, y al que han sabido retribuir de gran manera. Son aportes sustanciales, de los que podemos dar muchísimos ejemplos, pero que quizá se expresan con toda claridad en el esfuerzo que la comunidad puso -junto con otras organizaciones civiles- para sacar adelante la tan necesaria ley antidiscriminación”.

Al concluir su discurso citó al rabino Daniel Zang sobre el diálogo y su importancia: “Se trata de poder invitar, enseñar, educar. También de visitar, vivenciar y aprender; saber escuchar, y ser escuchado. Esto nos permite profundizar nuestra identidad en un mundo diverso y enriquecernos en la experiencia del otro. Es en este diálogo fraterno donde se manifiesta la presencia divina’. Espero que esta Tefilá por Chile nos permita interiorizar estas sabias palabras, profundizar el camino fructífero del diálogo, y aunar esfuerzos por el bien de los chilenos y chilenas”.

ETIQUETAS :

#Religión